
25 kg (55 lb)
PREMIER TECH HOME & GARDEN INC.
1, avenue Premier, 
Rivière-du-Loup (Québec), G5R 6C1

LAWN FOOD
ENGRAIS POUR PELOUSE

1667 m2 (17 940 sq.ft. / pi2)
COVERS | COUVRE

30-0-3

C-I-L® LAWN FOOD 30-0-3 is an ideal choice to quickly get your lawn looking beautiful and green 
while making it healthy and strong. This 20 % slow release formula, feeds for an entire month, 
reducing surge growth so you feed less and mow less.

L'ENGRAIS POUR PELOUSE C-I-L® 30-0-3 est le choix parfait pour obtenir rapidement 
une belle pelouse verte tout en la rendant forte et saine. Cette formule à 20 % d'engrais 
à libération lente nourrit pendant tout un mois, réduisant ainsi les poussées de croissance. Vous 
fertilisez donc moins et vous tondez moins souvent.

SIMPLE SOLUTIONS 
FOR ALL YOUR LAWN 
AND GARDEN NEEDS !

TOUT CE DONT VOUS AVEZ 
BESOIN POUR LA PELOUSE ET 

LE JARDIN, SIMPLEMENT !

PREPARE • SEED • FEED • BEAUTIFY  |  PRÉPARER • SEMER • FERTILISER • EMBELLIR
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HOW TO APPLY • COMMENT UTILISER
1. Aerate lawn in early spring. Rake and remove the debris. / Aérer la pelouse tôt au printemps. 

Râteler et enlever les débris.

2. Apply C-I-L® LAWN FOOD 30-0-3 / Appliquer l'ENGRAIS POUR PELOUSE C-I-L® 30-0-3.

° This bag covers 1667 m2 (17,940 sq. ft.) / Ce sac couvre 1667 m2 (17 940 pi2).

° Use only on established lawns. / Utiliser uniquement sur la pelouse bien établie.

° Apply with spreader. / Appliquer avec un épandeur.

- Use spreader settings for your brand/model. Too much fertilizer can burn the lawn. / 
Utiliser les réglages pour votre marque/modèle. Une quantité excessive d'engrais peut 
brûler la pelouse.

- Do not apply by hand. / Ne pas appliquer à la main.

- Fill spreader on solid surface (not lawn). Sweep to remove any spillage. / Remplir l'épandeur 
sur une surface dure (et non sur la pelouse). Balayer pour ramasser en cas de déversement.

- Guaranteed burn-proof when used according to label directions.*** / Si utilisé selon le mode 
d'emploi : ne brûlera pas, c'est garanti.***

° Apply fertilizer in two passes; each pass at right angles to each other to ensure coverage. / 
Pour garantir une bonne couverture, appliquer l'engrais en faisant deux passages, à angle 
droit l'un de l'autre.

- Close the spreader when stopping or turning. / Fermer l'épandeur à l'arrêt ou en tournant.

3. Spot check lawn for bare spots. Where necessary, prepare the soil and apply C-I-L® GRASS SEED. / 
Identifier les zones dégarnies de votre pelouse. À ces endroits, préparer le sol et appliquer des 
SEMENCES À GAZON C-I-L®.

4. Water fertilizer in to ensure maximum absorption / Arroser après la fertilisation pour garantir une 
absorption maximale.

WHEN TO APPLY • QUAND UTILISER
SPRING AND SUMMER: Apply C-I-L® LAWN FOOD 30-0-3 only on established lawns every 4-6 weeks 
throughout spring and summer. FALL: Apply C-I-L® FALL LAWN FOOD 12-0-18, designed to help 
build up resistance for the cold winter and promote early spring growth and green-up.

PRINTEMPS ET ÉTÉ : Appliquer l'ENGRAIS POUR PELOUSE C-I-L® 30-0-3 uniquement sur les 
pelouses établies toutes les 4 à 6 semaines. AUTOMNE : Appliquer l'ENGRAIS D'AUTOMNE POUR 
PELOUSE C-I-L® 12-0-18. Il est conçu pour améliorer la résistance au froid hivernal et favoriser une 
croissance 
et un verdissement rapides au printemps.

NOTE: Spreader settings are guidelines only. Coverage varies with walking speed. To ensure accurate 
coverage, walk at a normal pace. For other spreaders, apply at 1.5 kg per 100 m2 (3 lb. per 1000 sq.ft.). 
See website for additional spreader settings. Use as part of a complete fertilizer program. / NOTE : Les 
réglages sont fournis à titre indicatif seulement. La couverture peut varier en fonction de la vitesse de 
marche. Pour une couverture uniforme, marcher à une vitesse normale. Pour les autres épandeurs, 
appliquer à 1,5 kg par 100 m2 (3 lb par 1000 pi2). Voir site web pour réglages supplémentaires. 
Utiliser comme complément à un programme complet de fertilisation.

Model / Modèle PRO-MIX® (broadcast / centrifuge) 
EarthwayTM/MC (broadcast and drop / centrifuge et gravité)

Type Broadcast / Centrifuge Drop / Gravité

Settings / Réglages 10 12

C-I-L® LAWN FOOD 30-0-3 HAS AN IDEAL 
BLEND OF ELEMENTS:

NITROGEN†: Gives you green grass-fast! This ‘water ready, quick release’ formula 
helps produce more chlorophyll for a faster, thicker, darker lawn result.

PHOSPHOROUS†: Phosphate Free! For reduced impact on lakes and streams.

POTASSIUM†: To help plants resist disease and retain water.

†Expressed as Total Nitrogen, Available Phosphoric Acid and Soluble Potash. 
Refer to the Guaranteed Minimum Analysis for details.

L'ENGRAIS POUR PELOUSE C-I-L® 30-0-3 EST 
UN MÉLANGE PARFAIT DE :

AZOTE† : Donne rapidement une pelouse verte ! Formule à libération rapide prête pour 
l'arrosage. Favorise la production de chlorophylle pour une pelouse plus verte et plus 
dense, plus rapidement.

PHOSPHORE† : Ne contient pas de phosphore, pour un impact moindre sur les cours d'eau.

POTASSIUM† : Aide les plantes à résister aux maladies et à retenir l'eau.

†Exprimés en azote total, acide phosphorique assimilable et potasse soluble. 
Se référer à l’analyse minimale garantie pour les détails.
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TIPS • CONSEILS
• Apply C-I-L® BIO-WEED & FEED® LAWN FOOD 9-0-0 in Spring to help prevent weeds. / Appliquer 

l’ENGRAIS POUR PELOUSE BIO-WEED & FEED® C-I-L® 9-0-0 au printemps pour aider à prévenir 
les mauvaises herbes.

• When cutting, set mower level at 7.5 cm (3 in.) and leave clippings on the lawn. / Régler la hauteur 
de coupe de la tondeuse à 7,5 cm (3 po), et laisser les résidus de tonte au sol.

• Continue application monthly to ensure healthy grass growth that will help with weed control. / 
Continuer l'application chaque mois pour garantir une croissance saine qui aidera à contrôler 
les mauvaises herbes.

• Use correct spreader setting for the brand/model you have. / Utiliser le réglage adéquat pour 
votre marque/modèle d'épandeur.

• Water in the lawn fertilizer to get fast, effective results. / Arroser l'engrais pour obtenir 
des résultats efficaces et rapides.

• Do not apply near bodies of water, if heavy rain is expected, to frozen ground or at a higher application 
rates than recommended on the label / Ne pas appliquer près des plans d’eau, si de fortes pluies sont 
prévues, si le sol est gelé ou à des taux plus élevés que recommandés sur l’étiquette.

• Do not apply on wet grass unless planning on irrigating afterwards / Ne pas appliquer sur le 
pelouse mouillée à moins d'arroser après la fertilisation.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS • ANALYSE MINIMALE GARANTIE
Total Nitrogen / Azote total (N)  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 30 %
              6 % nitrogen from polymer-coated, sulphur-coated, water insoluble nitrogen‡ / 
              6 % provenant d’urée insoluble dans l’eau et enrobée de soufre et de polymère‡

Soluble Potash / Potasse soluble (K2O) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 %

FOR BEST RESULTS IN ALL YOUR LAWN AND GARDEN PROJECTS, 
USE WITH YOUR CHOICE OF C-I-L® SOIL, C-I-L® GRASS SEED 
AND C-I-L® PLANT FOOD !
POUR DES RÉSULTATS OPTIMAUX DANS TOUS VOS PROJETS, 
UTILISEZ AVEC VOTRE CHOIX DE TERREAU C-I-L®, DE SEMENCES 
À GAZON C-I-L® ET D'ENGRAIS À JARDIN C-I-L® !

STORAGE / DISPOSAL: Store in original container in a dry area. Recycle or discard empty container in 
household garbage. / ENTREPOSAGE / ÉLIMINATION : Entreposer dans le contenant original, dans un 
endroit sec. Recycler ou jeter le contenant vide avec les déchets domestiques.

SATISFACTION GUARANTEED: Premier Tech Home & Garden Inc. is committed to quality. If you are not 
satisfied with the results of this product, simply provide us with proof of purchase and we will mail 
you a refund. For additional product information, or in case of emergency, spills or fire, call toll-free 
1-800-268-2806. / SATISFACTION GARANTIE : Pour Premier Tech Home & Garden inc., la qualité est 
une priorité. Si vous n’êtes pas satisfait du rendement de ce produit, fournissez-nous simplement la 
preuve d'achat et nous vous posterons un remboursement. Pour de plus amples renseignements ou 
en cas d’urgence, de déversement ou d’incendie, composer sans frais le 1 800 268-2806.

C-I-L® and C-I-L & Design® are registered trademarks of PPG Architectural Finishes, Inc., 
PRO-MIX® is a registered trademark of Premier Horticulture Ltd. and EarthwayTM is a trademark 
of Earthway Products, Inc., all used under license by Premier Tech Home & Garden Inc. / C-I-L® 
et C-I-L & Design® sont des marques de commerce enregistrées de PPG Architectural Finishes, 
Inc., PRO-MIX® est une marque de commerce enregistrée de Premier Horticulture Ltée et 
EarthwayMC est une marque de commerce de Earthway Products, Inc., toutes utilisées sous 
licence par Premier Tech Home & Garden Inc. © Premier Tech Ltd. used under license by Premier 
Tech Home & Garden Inc. / © Premier Tech Ltée utilisé sous licence par Premier Tech Home & 
Garden Inc.

1, avenue Premier 
Rivière-du-Loup (Québec) 
G5R 6C1  Canada

1-800-268-2806
pthomeandgarden.com *Results vary based on grass types and soil conditions. / 

Les résultats varient selon les types de gazon et les conditions du sol.

**The slow release nitrogen in this product is based on polymer-coated, 
sulphur-coated urea. / L'azote à libération lente contenu dans ce produit 
est à base d'urée enrobée de polymère et de soufre.

***Guaranteed burn-proof when used according to the label directions - 
applied evenly over 1667 m2 and thoroughly watered in after application. / 
Si utilisé selon le mode d'emploi – appliqué uniformément sur 1667 m2 et 
généreusement arrosé après l'application.

34230560  RD0718

Fast acting*

Action rapide*

Lasting green up**

Verdissement durable**

Thicker grass*

Pelouse plus dense*

1 2 3 4

‡A source of controlled release nitrogen / Une source d’azote à libération contrôlée.


